

Comunicado 165

Todo listo para que resuene el XXXVII Festival de Tambores y Expresiones Culturales de Palenque

La Gobernación de Bolívar a través de ICULTUR estará apoyando este importante Festival que se llevará a cabo del 14 al 17 de octubre de 2022 en San Basilio de Palenque.

El XXXVII Festival de Tambores y Expresiones Culturales de Palenque cuenta con una nutrida agenda que tendrá la participación de artistas nacionales e internacionales, agrupaciones dancísticas y musicales, sumado al desarrollo de una amplia agenda académica.

Viernes 7 de octubre 2022. El resonar de los tambores ancestrales del Primer Pueblo Libre de América se empieza a sentir con la llegada del XXXVII Festival de Tambores y Expresiones Culturales de Palenque, un evento cultural creado para fortalecer y difundir las distintas dinámicas artísticas y culturales de San Basilio de Palenque y las comunidades afrodescendientes del mundo.

Todos estos atractivos han convertido el Festival de Tambores en un evento cultural que aglutina a artistas, turistas, investigadores locales, nacionales y una fuerte presencia de extranjeros de diversos países del mundo.

El Festival se ha configurado en una de las principales apuestas de fortalecimiento y salvaguardia del acervo cultural palenquero, en el que confluyen las distintas expresiones culturales y sus portadores. En este mismo sentido, el festival dinamiza la economía local en la medida en que la comunidad palenquera, recibe aproximadamente 3.000 visitantes que requieren de servicios de hospedaje, guianza etnoturísticas, alimentación, bebidas, suvenires, entre otros.

"Todos los bolivarenses, colombianos y extranjeros están invitados para disfrutar de este hermoso festival, cargado de ese sabor afroancestral que caracteriza a Palenque. Todos los caminos conducen al primer pueblo libre de América del 14 al 17 de octubre. Vamos a disfrutar, conocer y aprender con



esta fiesta en la que van a resonar los tambores. Resuena Palenque y su Festival de Tambores" sostuvo Iván Sanes, Director de ICULTUR.

Hoy día el Festival de Tambores y Expresiones Culturales de Palenque, es el principal escenario de fortalecimiento, promoción y salvaguardia del patrimonio vivo de los palenqueros y palenqueras. Es una estrategia de ejecución del Plan Especial de Salvaguardia (PES) en la medida en que desde la dinámica del Festival se priorizan las manifestaciones y necesidades puntuales de la comunidad palenquera en materia de fortalecimiento cultural y se abordan desde los distintos espacios del Festival.

El viernes 14 de octubre se llevará a cabo el acto de inauguración en la Plaza Principal de San Basilio de Palenque desde las 6:00 p.m. hasta 7:30 p.m., posteriormente habrá presentaciones de agrupaciones dancísticas y musicales.

Durante el sábado, domingo y lunes festivo serán mas de 30 agrupaciones del orden departamental y nacional, una internacional con la presencia del grupo 'Africa Negra' del continente africano.

Los asistentes también podrán disfrutar de una amplia agenda académica con talleres, cursos y Foros.